

## SUIVI DES NÉGOCIATIONS AVEC LE GOUVERNEMENT

### Les moyens de sensibilisation à compter de minuit!

Rappelons que l'Association a rencontré le Secrétariat du Conseil du trésor (SCT) le 13 octobre dernier. À cette occasion, nous avons eu la possibilité de lui faire part des revendications nécessaires à la conclusion d'une nouvelle entente de principe. Le SCT nous a ensuite demandé quelques semaines pour évaluer ces nouvelles revendications.

Faisant suite à notre insistance, nous avons finalement obtenu une réponse de sa part aujourd'hui, le 6 décembre. Lors de cette rencontre, le gouvernement n'a pas été en mesure de nous démontrer sa volonté d'en arriver à une entente en bonifiant la première qui a été refusée par les membres.

Les demandes additionnelles formulées par l'Association restent donc sans réponse favorable pour le moment. Ainsi, les négociations sont présentement dans une impasse. Étant donné la situation, nous n'aurons malheureusement d'autre choix que de recourir à un moyen de visibilité qui est porteur d'un message d'insatisfaction. Pour ce faire, le port du pantalon cargo de type camouflage, ou du jean sera demandé à tous les membres, et ce, **à compter de minuit ce soir.**

L'Association tient également à informer ses membres qu'il sera possible, dès minuit, d'avoir recours à d'autres moyens de type administratif. Vos directeurs et délégués vous tiendront informés de leur nature au moment opportun.

Soyez assurés que nous déployons tous les efforts nécessaires pour en arriver à une entente le plus rapidement possible. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à entrer en contact avec vos représentants syndicaux.

Syndicalement vôtre,



Jacques Painchaud, président